



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第41号



令和2年3月2日

授業参観



2月27日（木）に、今年度の最後の授業参観を行いました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。この1年間の成長を見てもらおうと、この日に向けて、子どもたちは準備や練習をがんばってきました。なかでも4年生は「二分の一成入式」、6年生は「巣立ちの会」と、小学校生活の節目の行事を行いました。自分の成長を振り返り、お世話になった方へ感謝をし、新たな目標に向かって歩み始める機会となったと思います。保護者の皆様におかれましては、感染症予防にもご協力いただき、ありがとうございました。



感染症拡大を防ぐための臨時休業

2月27日に総理大臣から出された臨時休業の要請を受け、弥富市の小中学校は、3月2日から臨時休業に入りました。春休みも含めると1か月以上の長期休業になります。進級に向けての大切な時期に当たり、この休業期間の過ごし方が、新年度のスタートを左右すると言っても過言ではありません。子どもたちには、28日の下校時に「自分の健康や命を守るためのお休みであること」、「休み中、学習は自分でがんばること」、「学校と同じように規則正しく過ごすこと」の3点について話をしました。子どもたちが、休業期間を健康に過ごし、自分の力で新学年に向けての準備が着実に進められますよう、ご家庭で励ましのお声かけをしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

